
COMUD - Conselho Municipal Sobre Drogas 

Lei nº 5.603 de 14 de dezembro de 2011 e Decreto nº 6.699 de 11 de março de 2015. 

1 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL SOBRE 

2 DROGAS DE ASSIS. Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil 

3 e dezenove, realizou-se a reunião ordinária deste Conselho no Espaço 

4 Cidadania - Casa dos Conselhos. Estavam presentes: Titulares- Adilson 

5 Antônio dos Santos (SMGA), Ana Carolina Ramalho Amorim (ldac Maanain) 

6 Eunice Rodriguez Maeda (SMAS), Gilmara Betini (CAEF), Hélio Raimondi 

7 (SME), Ivone Mariza Depole (CMDCA) e João Batista de Oliveira Sobrinho 

8 (Restauração) Justificaram a ausência: Ana Eugenia dos Santos Ramos 

9 Furtado (Cremos),Tânia Tanus Salvadori (SMS), Maria Celina Chrstin Sampaio 

10 de Oliveira (Amor exigente) e Nivaldo dos Santos (Vida Nova). A Senhora Ivone 

11 Depole presidiu a reunião. Informou-se aos Conselheiros que os representantes 

12 das Comunidades Terapêuticas compareceram na Casa dos Conselhos e 

13 assinaram os Termos de Compromisso. Discutiu-se sobre a dificuldade de votar 

14 a resolução em virtude das ausências dos Conselheiros, foi proposto que na 

15 próxima reunião seja verificado o Estatuto deste Conselho sobre "na ausência 

16 dos Titulares o Suplente tem direito a voto", caso não contemple esta cláusula, 

17 dever ser proposto a alteração do Estatuto, haja vista que as votações em telas 

18 estão sendo prejudicadas por falta de quórum. A Sra. Ana Carolina realizou a 

19 leitura da Resolução elaborada pela Comissão de Captação de Recursos sobre 

20 o Repasse dos Recursos do Fundo, os presentes decidiram que a resolução será

21 votada na próxima reunião ordinária, devendo a mesma ser enviada por e-mail

22 para leitura prévia. O Sr. Adilson explanou sobre a necessidade de verificar se é

23 cobrada tarifa da conta bancária do Conselho e a entidade deverá ter conta no
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Banco do Brasil para poder receber o recurso público. Ressaltou que as

instituições cadastradas no COMUD, que irão receber recursos do COMUD,

deverão abrir uma conta para cada entidade sem cobranças de tarifa. O COMUD

concluiu a leitura do seu Plano de Ação para o Ano de 2019. A Sra Ivone sugeriu

que para próxima reunião realize a leitura das atribuições de cada Comissão do

COMUD e sejam criadas as comissões que estão faltando. O Conselheiro João

Sobrinho (Restauração) foi indicado para compor a Comissão de Comunicação.

Por fim, a Sra Ivone agradece a participação de todos e todas e encerra a

reunião e eu, Gilmara Betini, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada

por todos. Assis, 29 de março de 2019. 
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